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INDICAÇÃO Nº 478 /2021 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, que se tomem 

providências cabíveis para dar continuidade na pavimentação asfáltica nos bairros 

Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Antes de necessário, é direito de o Vereador tomar iniciativas de melhorias 

que condigam diretamente com o interesse público. 

A mesma atenderá diretamente mais de seis mil moradores, alguns moram 

nos bairros a mais de trinta anos, desde a fundação dos bairros. Trata-se de uma obra que 

vem sendo solicitada há anos, e que, quando realizada trará benefícios e muita satisfação a 

todos os moradores dos respectivos bairros. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 27 de setembro de 2021. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA – DEM 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de outubro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


